



Ayuntamiento  
de Guadalupe

# BANDO

**D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente  
de la Puebla y Villa de Guadalupe**

## HACE SABER

Que debido a la situación sanitaria en la que nos encontramos, ante la imposibilidad de poder cumplir con las exigencias y requisitos exigibles por las autoridades sanitarias, se suspende la marcha hípica de la Hispanidad del próximo 12 de octubre de 2021.

Del mismo modo, se suspenden todas las autorizaciones para la entrada de caballos en el municipio como medida preventiva ante los brotes de Carbunco detectados en Extremadura en reses equinas.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

*EL ALCALDE.- Felipe Sánchez Barba*

**DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE**

